



Se instala en la Cámara de Diputados el Grupo de Amistad México – Estado de Kuwait



Se instala en la Cámara de Diputados el Grupo de Amistad México – Estado de Kuwait – Talla Política – .

En la Cámara de Diputados quedó establecido el Grupo de Amistad México – Estado de Kuwait, presidido por la diputada Cristina Vargas Osnaya (Morena), cuyo propósito es contribuir al fortalecimiento de las relaciones bilaterales y promover el intercambio de experiencias en diversas materias.

La diputada Vargas Osnaya indicó que el Grupo de Amistad permitirá estrechar relaciones de entendimiento, intercambio y convivencia entre México y el Estado de Kuwait. “Que quede constancia del gran espíritu de nuestras naciones para fortalecer las relaciones bilaterales, respetuosas en todos los ámbitos que sean beneficiosos para nuestras poblaciones”.

Afirmó que la colaboración es crucial para abordar los desafíos globales y aprovechar las oportunidades; “Esperamos que la fortaleza de nuestra asociación sea el preludio de proyectos conjuntos”.

Destacó la historia del Estado de Kuwait, que se remonta a la Edad de Piedra, así como su riqueza cultural; “Es una nación fuerte, próspera, digna, trabajadora, con tradiciones y convicciones”.

[Se instala en la Cámara de Diputados el Grupo de Amistad México – Estado de Kuwait – Talla Política – . \(eseuro.com\)](https://www.eseuro.com)